

BADEN: Erfahrungen austauschen über den Äther

Kanti auf der Radiowelle

Die ersten Dezentertage werden an der Kanti Baden zur Radiowoche.

Die Radiostation «The Sound of School» sendet vom 1. bis 5. Dezember ganztägig Beiträge von Schülerinnen und Schülern. Eindrücke aus dem Unterricht und dem Leben an der Kanti Baden sind auf FM 98.1 und über das Internet ebenso zu hören wie Unterhaltung in Form von Musikwünschen, Grüßen und Gratulationen.

Ausgrenzung und Rassismus

Die Radiowoche entsteht in Zusammenarbeit mit dem Kinderdorf Pestalozzi, das für Studio und Sendeanlagen besorgt ist. Deshalb drehen sich die Sendungen thematisch auch um Ausgrenzung und Rassismus. *pze*

Frequenzen und Programm finden sich unter www.kanti-baden.ch.

